Feria del Libro en Cuba propone variada agenda al público



Imagen: Prensa Latina.

La Habana, 15 feb (RHC) La 32 Feria Internacional del Libro de La Habana, la cual quedó inaugurada oficialmente en Cuba este jueves, propone al público una amplia y variada agenda cultural en su sede principal y 17 subsedes.

Este foro, considerado el acontecimiento más significativo del movimiento editorial cubano, tiene como país invitado de honor a Brasil, cuyo embajador Christian Vargas ya anunció una presencia masiva de representantes de su nación, de manera institucional, literaria, cultural y artística.

Liderados por la Ministra brasileña de Cultura, Margaret Meneses, se cuentan en esta delegación destacados escritores, historietistas y músicos, y además traen seis mil títulos editados en español para el disfrute de los lectores de la isla.

Se trata de la segunda vez que el llamado gigante sudamericano resulta invitado de honor en el evento, pues la vez primera fue en el año 1995.

«Estará lo mejor de la literatura brasileña contemporánea», aseguró el diplomático, y destacó que entre la nómina a Concepción Evaristo, gran escritora de la actualidad en su país, una mujer negra que representa todo un sector de la población brasileña que tiene una literatura muy particular, muy especial y que se identifica mucho con Cuba, aseveró Vargas.

También asistirá a la cita literaria Aiton Kremat, el primer indígena miembro de la Academia Brasileña de las Letras, Frei Betto, muy admirado y conocido en Brasil y en Cuba, Jefferson Tenorio, Socorro Acioli y otros relevantes escritores de la gran nación suramericana.

De acuerdo con el embajador, Brasil trae también a diversos escenarios de La Habana música popular de afro samba, choro, y otros defendidos por reconocidos instrumentistas, quienes participarán en actividades en diversas comunidades capitalinas.

Asimismo durante la Feria, que se extenderá en La Habana hasta el 25 de febrero con participación de más de 45 países, tendrá lugar un ciclo de cine brasileño en el Cine 23 y 12, con producciones recientes del séptimo arte.

En la fortaleza San Carlos de la Cabaña el país invitado de honor estará en los pabellones K5 y K6, frente a la Plaza de Armas del recinto ferial.

Allí como simpre se realizarán importantes presentaciones en las salas Lezama Lima, Carpentier, Portuondo, Nicolás Guillén, y Dora Alonso, pero también otros espacios como el Salón Profesional y el proyecto Cuba Digital, que también estarán en el recinto, según informó el Instituto Cubano del Libro (ICL), organizador de la cita.

Igualmente el ICL mencionó la presencia de Ediciones Boloña, de los proyectos Nuestra Historia, y Colección Sur Editores; los encuentros de Jóvenes Escritores de Iberoamérica, y el de Promotores de Poesía.

También se celebrarán, al igual que los coloquios de Ciencias Sociales y Salud Humana y Medio Ambiente, el Evento de Publicaciones Seriadas y Medios Digitales, y el atractivo Programa Artístico-Literario del Pabellón Infantil Tesoro de Papel.

Como novedad este año funcionará el proyecto Aulas infantiles, que incluye participación de decenas de estudiantes y está organizado por la Editorial Gente Nueva, el Ministerio Cubano de Educación y el Observatorio Cubano del Libro y la Lectura.

En la sede y 17 subsedes distribuidas por municipios habaneros el público podrá asistir a presentaciones de libros, conferencias, homenajes, coloquios, y otras actividades, en tanto los libros se podrán adquirir tanto en pago en efectivo como digital.

Entre los más de 45 países participantes en la cita están Colombia, España, Vietnam, Argentina, Rusia, Chile, México, Palestina, entre otros, que igualmente presentarán novedades, literatura contemporánea y obras clásicas. (Fuente: Prensa Latina).

https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/347335-feria-del-libro-en-cuba-propone-variada-agenda-al-publico



Radio Habana Cuba